

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Tag der Senioren 2019 zum neunten Mal



Auf Initiative des Verbandes der Seniorenwohnheime Südtirols (VdS) öffneten 40 Einrichtungen heuer zum neunten Mal am 1. Oktober zum internationalen Tag der Senioren ihre Türen für Besucherinnen und Besucher und luden zu Kaffee und Kuchen.

„Uns geht es um nichts weniger als um Anerkennung und Respekt der Gesellschaft vor der Lebensleistung unserer älteren Bürgerinnen und Bürger für die Südtiroler Gesellschaft,“ sagte Otto von Delleman, Vorsitzender der Senioren, zum Ziel des weltweit eingeführten Seniorentages.

Auch unser Heim stellte die Bewohnerinnen und Bewohner an ihrem Ehrentag ganz besonders in den Mittelpunkt. Ein buntes Programm erwartete sie und alle Besucher am Nachmittag: Musik mit Fritz, Einladung zum Tanz, Spaß, unterhaltsame Gespräche und zum Kaffee ein köstlicher Kuchenteller- mit Liebe vorbereitet von vielen fleißigen Händen in Küche und Tagesgestaltung.

Der Höhepunkt

des Nachmittags waren einige lustige Sketches gespielt vom Obmann der Heimatbühne Tramin, Peter Frank, und seiner Tochter Leni. „Es ist unser erster gemeinsamer öffentlicher Auftritt,“ betonte der Vater. Sie haben ihn beide mit Bravour bestanden, das bewies der anhaltende Applaus der Zuschauerinnen und Zuschauer.



Einladung zum Zugreifen für die nette Runde



Leni wollte unbedingt einen ihrer Hüte an den Mann bringen.



Unterhalten sich glänzend: Sozialreferentin Brigitte Rellich (r) und Frau Resi Rellich.



Ein schwieriger Patient in der Sprechstunde der klugen Frau Doktor, die auch anschließend für Visiten zur Verfügung stand.